

■ **Betreuungsverein hat den Menschen im Blick**

Erster Grundkurs 2013 in Bad Neuenahr machte 15 Teilnehmer fit im Betreuungsrecht

Menschen beistehen und ihnen das Leben trotz Alter, Krankheit oder Behinderung lebenswert machen, das wollen Männer und Frauen, die sich in Bad Neuenahr-Ahrweiler auf eine rechtliche Betreuung vorbereiten.

So galt es jetzt, sich an vier Abenden in den Räumen der Katholischen Familienbildungsstätte im Mehrgenerationenhaus Bad Neuenahr-Ahrweiler auf eine rechtliche Betreuung vorzubereiten.

Die Veranstaltungsreihe des Betreuungsvereins der Evangelischen Kirchengemeinden in der Rhein-Ahr-Region im Diakonischen Werk und des SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - in Kooperation mit der Familienbildungsstätte richtete sich vor allem an Menschen, die ehrenamtlich eine gesetzliche Betreuung führen oder führen wollen - egal ob als Familienangehöriger oder aus sozialem Engagement.

Unter der Anleitung von Marion Eisler und Uwe Moschkau vom Betreuungsverein der Evangelischen Kirchengemeinden in der Rhein-Ahr-Region e.V. und Ralph Seeger vom Betreuungsverein des SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - haben 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer den ersten



Der erste Grundkurs 2013 in Bad Neuenahr machte 15 Teilnehmer fit im Betreuungsrecht. Foto: privat

Grundkurs dieses Jahres abgeschlossen.

Vermittelt wurde, wie man Betreuten in Fragen des Betreuungsverfahrens, der Gesundheitsfürsorge, beim Umgang mit Behörden, in der Vermögensverwaltung, bei Wohnungssangelegenheiten oder bei der Bestimmung des Aufenthalts helfen kann.

Die vielen Fragen der sehr interessierten Teilnehmer konnten anhand praktischer Beispiele erklärt werden. Einige hatten bereits eine Betreuung geführt und vertieften im Kurs ihre Kenntnisse, die diese Tätigkeit erleichtern.

Neueinsteiger interessieren sich nach dieser Einheit an der Übernahme einer Betreuung, wobei sich viele bereits für den nächsten Erfahrungsaustausch angemeldet haben. Der Kurs motivierte auch den einen oder die andere, selbst Mitglied im Betreuungsverein zu werden. Schließlich hilft der Betreuungsverein durch Beratung und Unterstützung bei der Führung einer Betreuung und bietet Mitgliedern einen besonderen Versicherungsschutz.

Eine Kurseinheit ist abgeschlossen, doch die nächste zum Thema Betreuungsrecht erfolgt ab dem 3. September

2013.

Weiterführend findet u.a. ein Erfahrungsaustausch am 16. April in Bad Neuenahr-Ahrweiler und am 14. Mai in Bad Breisig statt. Informationen zu diesen und weiteren Abenden sind in der Presse oder bei den Veranstaltern zu erfahren:

SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V., Telefon: 02641 201278; Betreuungsverein der Evangelischen Kirchengemeinden in der Rhein-Ahr-Region im Diakonischen Werk, Telefon: 02641 3283; Familienbildungsstätte in Bad Neuenahr, Telefon: 02641 27039.